

令和7年度 学校報 No.36



心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く
教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和8年1月15日

文責:校長 美郷中HP⇒



2026年 今年もよろしくお願ひいたします

19日間の冬休みを終え、昨日(1月14日)から後期後半がスタートしました。冬休み中も子どもたちの事故等が無く、有意義に過ごしていたものと認識しており、保護者の皆様等に感謝申し上げます。3年生は、冬休み中も数日登校し、自分の進路希望の実現に向けて努力を重ねておりました。1・2年生は日々の学習や部活動を中心としながら、自らの目標に向かって励んだようです。



さて、本校の登校日数は年間約200日ありますが、今年度は残すところ1・2年生は45日程度、3年生は35日程度となりました。よく「行く1月、逃げる2月、去る3月」と言われます。冬休み明けから卒業式や修了式まであっという間に過ぎていきます。一日一日を大切にして、今年度のまとめ等を適切に行い、子どもたち自身が成長を感じられるように、そして来年度にしっかりとつなぐことができるよう職員一同努めてまいりますので、引き続きのお力添えをお願いいたします。2026年もよろしくお願ひいたします。

新しいタブレット端末を貸与 ~ 持ち帰りが基本 ~

冬休みが明け、子どもたち一人一人に学習用の新しいタブレット端末が貸与されました。国のGIGAスクール構想により、本校では令和2年度から一人一台端末を使用しておりますが、使用年数とともに劣化してきたこともあります。この度、町の計らいにより、タブレット端末を更新していただきました。iPadのタッチパネル式かつキーボードも使えるタイプであり、小中学生が今まで以上に使いやすくなっているようです。大切に使っていきたいものです。



また、タブレット端末は、子どもたちの学習に役立てるための道具であり、自宅でも活用できるように持ち帰りが基本になりました。保護者の皆様にも新しいタブレット端末および町教育委員会から配付された「学習用タブレット端末持ち帰り学習のルール(美郷中学校保護者の皆様へ)」をご覧になっていただきたいです。子どもたちがルールを守って、タブレット端末を安心・安全・快適に活用してくれることを願っております。

美郷中生の活躍㉑

□第62回大曲仙北児童生徒新年書き初め展

[特選] ○○○○(2年)

[金賞] ○○○○(1年) ○○○○(1年) ○○○○(2年) ○○○○(3年)

[銀賞] ○○○○(1年)

[銅賞] ○○○○(1年) ○○○○(1年) ○○○○(1年)

□第74回秋田県総合体育大会 令和7年度第69回秋田県中学校スキー大会

◆アルペン 男子スラローム 第5位 ○○○○(3年)
男子ジャイアントスラローム 第10位 ○○○○(3年)



◆クロスカントリー 男子5kmクラシカル 第6位 ○○○○(3年) 第10位 ○○○○(1年)
男子5kmフリー 第8位 ○○○○(3年) 第10位 ○○○○(1年)

□本荘ウィンターカップ 2026バスケットボール大会 男子バスケットボール部 第4位